

Der Verlust der Mutter wird bleiben aber wir sind getröstet dank der Liebe, die sie uns im Leben geschenkt hat.

## **H**erzlichen **D**ank

allen, die unsere liebe Mutter

## Margarete Krämer

auf ihrem letzten Weg begleitet haben, für tröstende Worte, gesprochen oder geschrieben, für alle Zeichen der Verbundenheit und Freundschaft, für Blumen und Zuwendungen.

Besonderer Dank gilt den Schwestern der Sozialstation des DRK Schleusingen, Herrn Dr. Geiger, Frau Pfarrerin Pfifferling, dem Bestattungsinstitut Kämmerzähl sowie der Gaststätte "Alte Schmiede".

In Liebe und Dankbarkeit

## Walter, Matthias und Bettina

Schmeheim, im Oktober 2019